

Miguel Díaz-Canel salue le travail de la Défense Civile dans la province de Villa-Clara



La Havane, 12 nov. (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a visité ce jeudi les zones les plus touchées par la tempête tropicale Eta dans les provinces de Villa-Clara et de Cienfuegos dans le centre de notre pays.

Dans des déclarations aux journalistes qui ont couvert la visite du président à Manicaragua, une localité de montagne de la province de Villa-Clara, Miguel Díaz-Canel a mis en exergue le travail de prévention réalisé par la Défense Civile.

Cette entité a évacué quelque 25 mille personnes résidant dans des zones inondables.

«Il n'y a pas eu à déplorer de pertes humaines. Les gens ont agi d'une manière responsable. Une fois de plus l'expérience accumulée est confirmée. Je dirais même qu'il y a une culture de défense civile. Les autorités provinciales savent comment faire face à ce genre de phénomènes naturels. Leur action réduit les pertes matérielles. Elles seraient plus importantes, si on n'avait pas pris toutes ces mesures».

Plus tard au cours d'une réunion avec les autorités de la province, Alberto López, gouverneur de Villa-Clara, a souligné qu'à ce jour, 37 maisons ont été endommagées.

L'agriculture accuse les dégâts les plus importants dans la province de Villa-Clara.

Dans le cadre de sa visite de travail dans la province, en phase de récupération depuis mercredi, le Chef de l'État cubain a visité ce jeudi le laboratoire provincial de microbiologie qui «a été mis à l'épreuve avec le Covid-19», a-t-il déclaré.

Dans la province de Cienfuegos, le président Miguel Díaz-Canel, le ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil et le général Ramon Pardo Guerra, chef de l'État-major de la Défense Civile ont évalué les dégâts causés par la tempête tropicale Eta.

Au cours d'une réunion avec les autorités de la province de Cienfuegos, le président cubain a mis en exergue la réduction des effets de ce phénomène naturel suite à l'intervention efficace de la Défense Civile.

«Ce travail démontre la cohésion, l'expérience, je dirais le professionnalisme. Il y a eu certes des dommages mais la Défense civile a évité qu'ils soient plus importants».

C'est l'agriculture qui a subi le plus grand nombre de dégâts, notamment les rizières et les plantations de tabac.

Source: ACN et NTV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239610-miguel-diaz-canel-salue-le-travail-de-la-defense-civile-dans-la-province-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba